

NOTICE BIOGRAPHIQUE

Jean-Marc Vandenbergh

Trésorier de l'AISS



Jean-Marc Vandenbergh siège au Bureau de l'AISS en tant que Trésorier de l'Association internationale de la sécurité sociale (AISS) depuis 2022.

Monsieur Vandenbergh a commencé sa carrière professionnelle dans le monde syndical, une expérience qui lui a permis d'élargir son expertise en matière de projets européens de recherche et de formation. Cette première expérience l'amène à écrire une thèse de doctorat en management du changement à HEC Liège. Durant une année, Jean-Marc Vandenbergh a travaillé pour le ministre wallon de l'Emploi et de l'Économie, en Belgique. Il a occupé la fonction d'administrateur général de la Caisse auxiliaire des allocations de chômage belge (CAPAC) de 2006 à 2021.

Depuis octobre 2021, Monsieur Vandenbergh est administrateur général de l'Office national de l'Emploi (ONEM). L'ONEM est une institution publique de sécurité sociale belge qui gère le système d'assurance-chômage ainsi que certaines mesures pour l'emploi. L'Office est aussi compétent pour le système d'interruption de carrière et de crédit-temps. L'ONEM est un organisme décentralisé comprenant 30 bureaux de chômage répartis dans toute la Belgique, dont le budget total des paiements des allocations s'élève à plus de 7 milliards d'euros.

De 2016 à 2022, Jean-Marc Vandenbergh préside la Commission de contrôle de l'AISS et siège comme Vice-président de la Commission technique Organisation, management et innovation durant la même période. Il est également président de la Commission technique des politiques de l'emploi et de l'assurance chômage ainsi que du Comité financier de l'AISS depuis 2022.

Jean-Marc Vandenbergh est doté d'une longue expérience dans le domaine de la sécurité sociale belge mais également au niveau international. En 2019, il a présidé le Comité national d'organisation du Forum mondial de la sécurité sociale organisé à Bruxelles. Au niveau européen, Jean-Marc Vandenbergh est également trésorier de l'ESIP (*European Social Insurance Platform*) depuis 2022.

L'Association internationale de la sécurité sociale (AISS) est la principale organisation internationale à l'intention des institutions, ministères et agences publiques en charge de la sécurité sociale. Elle promeut l'excellence dans l'administration de la sécurité sociale à travers des lignes directrices professionnelles, des connaissances spécialisées, ainsi que la fourniture de services et de soutien afin de permettre à ses membres de développer des systèmes et politiques de sécurité sociale dynamiques à travers le monde. Fondée en 1927 sous l'égide de l'Organisation internationale du Travail, l'AISS compte plus de 320 membres dans plus de 150 pays.

Association internationale de la sécurité sociale
route des Morillons 4
Case postale 1
CH-1211 Genève 22

T: +41 22 799 66 17
F: +41 22 799 85 09
E: issa@ilo.org

www.issa.int